

Terrebonne, lundi 22 août 2011

[À propos de La Revue](#) [Fier partenaire](#)

Section citoyens
[Ouvrir une session](#) | [Inscription](#)

RECHERCHER DANS



RECHERCHER DANS



Accueil | Besoin de pub ? | Liens | FAQ | Plan du site | Contactez-nous

PARTAGEZ NOTRE PASSION, PARTAGEZ NOS PRIX.

JUSQU'À
12 000\$

EN RAJUSTEMENTS DE PRIX

TERREBONNE FORD
450 968-9000
www.TFord.ca

[f](#) [t](#) [in](#) [WIKIPEDIA](#) [Télécharger le widget de La Revue](#) Zone multimédia | Horaires cinéma | Horoscope | Petites annonces | Emplois | Archives

Chroniques | Actualités | Politique | Communautaire | Scolaire | Culturel | Municipal | Économie | Sports | **KIOSQUE À JOURNAUX** [Nos archives](#)

SCOLAIRE

Pour l'éducation de nos enfants

[Fil RSS](#)



Jean-Michel Anctil, représentant de sa fondation, et Catherine Légaré, fondatrice d'Academos, s'associent pour les bourses Accroche-cœur.

Quatre bourses Accroche-cœur dans la région

Mardi 8 mars 2011

La Fondation Jean-Michel Anctil et Academos s'associent pour offrir les bourses Accroche-cœur, les premières à récompenser la persévérance scolaire au Québec. Quatre bourses de 500 \$ seront décernées à des élèves d'écoles secondaires de la région.

Les bourses Accroche-cœur reconnaissent la persévérance d'élèves qui ont eu des difficultés scolaires, mais qui se sont démarqués par l'amélioration de leurs notes et leur effort soutenu. En tout, 68 bourses seront tirées au hasard dans chaque région du Québec.

La période de mise en candidature est du 17 février au 8 avril. Les intervenants scolaires peuvent inscrire un élève sur le site Web www.mabourse.ca.

Pour être admissible, un jeune doit être âgé de 12 à 17 ans, avoir fait preuve de persévérance, être aux études à temps plein dans une école secondaire et poursuivre ses études l'année suivant la réception de la bourse.

«Ça fait 13 ans que je m'implique pour la cause du décrochage scolaire. Le lancement des bourses concrétise une action débutée il y plus de 10 ans dans la région du Québec avec l'ouverture de la première maison Jean-Michel Anctil : aider tous les jeunes du Québec à persévérer!» lance l'humoriste Jean-Michel Anctil.

Catherine Légaré, fondatrice d'Academos, souligne qu'«Academos aide les jeunes depuis 12 ans dans leur parcours scolaire à faire un choix de carrière qui les allume. Aujourd'hui, nous faisons un pas de plus avec ces bourses en donnant aux élèves les moyens de poursuivre leur rêve».

L'annonce des gagnants et la remise des bourses se feront en mai 2011. Grâce au soutien financier du ministère de l'Éducation, des Loisirs et du Sport, le nombre de bourses offertes cette année sera doublé. (MPT)

[Commenter](#) | [Partager](#) | [Envoyer](#) | [Taille du texte](#) | [Imprimer](#)

Commentaires

Vous désirez commenter cet article?
Vous devez être membre
[Ouvrir une session](#) | [Inscription](#)



Lequel choisir

-10 000 \$ en cartes d'essence